MAISON DES JEUNES DU MARIGOT 599, rue St-André, Laval QC, H7G 3A4 Intervenants: (450) 668-3939 Courriel: intervenants.mdjmarigot@hotmail.com

Catherine Giard Coordonnatrice et intervenante Maison des jeunes du Marigot 599 rue Saint-André, PQ Laval, H7G 3A4

Laval, vendredi le 10 février 2017

Objet : Lettre de recommandation

Madame, Monsieur,

Étant coordonnatrice à la maison des jeunes du Marigot, j'ai eu la chance d'assister à la conférence portant sur les choix d'Éric Marcotte. Le 16 janvier 2017 dernier, il s'est présenté à l'un de nos souper-jasette afin de raconter les moments parfois faciles ou difficiles de sa vie, mais aussi pour sensibiliser nos jeunes de 12 à 17 ans sur les choix qui s'offriront à eux tout au cours de leur jeunesse. Monsieur Marcotte, étant une personne généreuse et attentionnée, a répondu aux différents questionnements des jeunes au sujet de la toxicomanie, du jeu compulsif et de l'alcoolisme. Il a livré son histoire avec beaucoup d'émotions et de transparence. Il a su mettre l'emphase sur le non-jugement d'autrui et il a même abordé la problématique de l'itinérance. Lors du retour sur la conférence, les jeunes nommaient qu'ils se sentaient concernés par l'histoire d'Éric et ils ont beaucoup apprécié sa disponibilité et l'intérêt qu'il portait envers ceux-ci. La conférence a duré 1h15 minutes et s'est terminée par une période de questions et de commentaires. Les jeunes ont pu faire le pont avec leur vécu personnel et le partager au conférencier.

Finalement, cette conférence a permis aux intervenants de faire des interventions sur les sujets abordés durant la soirée. Puis l'appréciation générale des jeunes et des intervenants est très positive. C'est pourquoi la maison des jeunes du Marigot réfère monsieur Éric Marcotte, dans le cadre de sa conférence sur les choix.

Bien à vous,

Catherine Giard, Coordonnatrice